



## Séjour à Lyon-jour 2 Journée 100 % Lyonnaise

publié le 16/02/2024

Après une visite riche et émouvante du Centre d'Histoire de la Résistance et de la Déportation, nous sommes allés déjeuner au pied de l'aqueduc du Gier, le tout sous le soleil. Puis nous sommes montés à la Croix-Rousse pour voir les ruines de l'amphithéâtre des Trois Gaules.

Descente à pied et promenade dans le Vieux Lyon où les élèves ont eu un quartier libre. Enfin, nous avons emprunté le funiculaire pour monter à Fourvière, où nous avons découvert la basilique.

L'équipe est un peu fatiguée ce soir, mais tout le monde est content.

Demain, Saint-Romain-en-Gal puis Vienne, et départ à 15 h pour une arrivée à minuit.

Tout se passe bien. A bientôt !



